



～国東小だより～

ひがしっ子

第12号

令和6年2月21日



～ 一日一日を大切に過ごしましょう ～

令和5年度も残すところ約一か月となりました。年度当初と比較しますと、どの学年の児童にも大きな成長のあとが見られます。今年度のまとめをしっかりと、次の学年へ自信をもって進級できるように指導・支援を継続していきます。今年度の残りの日々を元気に登校できますよう、ご家庭での健康管理をどうぞよろしくお願いいたします。



生活科 おもちゃまつり 1/24(水)に2年生が1年生を招待して「おもちゃまつり」を行いました。2年生が作った手作りのおもちゃで遊びながら異学年のふれあいを深めました。2年生は、お兄さんお姉さんらしい態度で、1年生に遊び方の説明をしていました。2年生の成長を感じました。



地域と連携した活動

～1年生 生活科 昔遊びの体験～

1/25(木)に1年生が生活科「むかしのあそび」の学習で、お手玉やけん玉、木ごま等の体験活動を行いました。当日は、東方台地コミュニティの方に御来校いただき、やり方を教えていただきながら一緒に楽しい時間を過ごすことができました。ご協力いただいた皆様、本当にありがとうございました。



異学年による交流活動 ～児童会主催による「なかよし班対抗長縄大会」～

1/26(金)に長縄大会を行いました。縦割りのなかよし班対抗です。上級生が下級生に声を掛けながら、班ごとに練習を重ね、大会に臨みました。異学年の交流活動により、学年を超えた児童同士のつながりを更に強くするよい機会となりました。



～ 授業参観 学年・学級懇談会 おせわになりました ～ 2/7

今年度最後の授業参観では、各学年ともこれまで学習してきたことの発表を見ていただきました。お子さんの成長の様子をご覧いただけたことと思います。来年度の役員選出、懇談会も大変お世話になりました。ご協力いただきありがとうございました。



～第8回カンピくんカップ 2024 キンボール大スポーツ会～

2/3(土)に石橋体育センターでキンボールスポーツ大会が実施され、本校から高学年児童22名が4チームに分かれて出場しました。本校6年生児童が代表として、大変立派に選手宣誓を行いました。これまでの練習の成果が発揮され、2チームが準決勝に進むという素晴らしい結果でした。出場した全員の活躍が見られました。

当日の送迎や応援等、保護者の皆様にもご協力いただきました。大変ありがとうございました。



第4回 学校運営協議会を行いました

2/16(金)に学校運営協議会を行いました。学校教育アンケートの結果を踏まえた話し合いをし、運営協議会委員の皆様から、貴重なご意見をいただきました。国分寺東小がよりよい学校となりますよう、今後の教育活動に活かしてまいります。



個人情報保護のため写真に加工しております。